

29/10/2014

## **Fiscalía de Porvenir rindió cuenta pública de su gestión**

El Fiscal Oliver Rammsy Dickinson, en representación de la Fiscalía de la Provincia de Tierra del Fuego, rindió, hoy, Cuenta Pública de su gestión, exponiendo las actividades y estadísticas locales surgidas los tres primeros trimestres del año 2014 e indicando también las dificultades y desafíos del periodo.



La ceremonia, se realizó a partir de las 11.00 horas, en dependencias del Museo “Fernando Cordero Rusque” de Porvenir, participando de ella el gobernador de la Provincia Alfredo Miranda, la Alcaldesa Marisol Andrade, el Director Ejecutivo de la Fiscalía de Magallanes, Alfredo Fonseca Mihovilovic, junto a representantes locales de organismos auxiliares de la institución, invitados especiales y representantes de los medios de comunicación, entre otros asistentes.

### **Indicadores de Gestión**

En la oportunidad el Fiscal Rammsy indicó que durante los 3 primeros trimestres del año 2014, a la Fiscalía Local de Porvenir ingresaron 399 casos, que representan el 5 por ciento del ingreso Regional.

Aseveró que el mayor porcentaje de delitos denunciados correspondió a “otros delitos contra la propiedad”, con un 16,9 por ciento; seguido por las “lesiones”, con un 12,7 por ciento, luego los delitos de la “ley de tránsito”, los de “leyes especiales”, y los “hurtos”, con un 10,8 por ciento, un 10,3 por ciento, y un 9,3 por ciento respectivamente y puntualizó que estos 5 ilícitos totalizan el 60 por ciento de los ingresos.

Del total de casos ingresados, se terminaron en este periodo 412 casos en la Provincia, lo que implicó finalizar el periodo, con un 103,3% de término.

Asimismo añadió que aumentó el porcentaje de término de causas ingresadas, en particular las que corresponden a sentencias condenatorias y salidas alternativas, que implican reparación directa al afectado por el delito o a la comunidad en general.

Las sentencias, fueron producto de la realización en el periodo de 3 juicios orales y otra cantidad importante en procedimientos monitorios, simplificados y abreviados.

En cuanto a los términos facultativos, destacó que alcanzaron una cifra de 41,6 por ciento, donde el archivo provisional fue de 28,4 por ciento, siendo uno de los porcentajes más bajos en la historia de la provincia. Agregó además que la incompetencia fue de 1,3 por ciento; el Principio de Oportunidad alcanzó al 10,7 por ciento y la decisión de no Perseverar al 1,1 por ciento.

En relación a las víctimas dijo que hasta el presente mes, 19 víctimas y 1 testigo fueron atendidos por la Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos, producto de la derivación realizada por la Fiscalía de Porvenir de acuerdo a diversos modelos de atención.

En cuanto a la ejecución presupuestaria, señaló que al mes de septiembre, alcanzó la suma de 122 millones, ciento cuatro mil, novecientos noventa y tres pesos,

distribuyéndose genéricamente en 65 por ciento en Gastos en Personal; 20 por ciento en gastos de Bienes y Servicios de Consumo y 15 por ciento en Proyecto Edificio Fiscalía Local de Porvenir.

Respecto al trabajo interinstitucional manifestó que se ha mantenido la premisa de trabajar por desarrollar y acrecentar las coordinaciones con los diversos actores del sistema, enfrentando así los desafíos comunes.

#### Nuevo sistema de Atención a usuarios

Rammsy recalcó la importancia del nuevo sistema implementado en la Fiscalía que cuenta con tres espacios de atención a usuarios: el presencial, el telefónico y el virtual, que ha implicado que todos los usuarios habilitados que concurran a efectuar requerimientos, o los visiten virtualmente, son y serán atendidos con nuevos estándares de calidad.

#### Infraestructura

El Fiscal indicó que se encuentran en pleno proceso de la licitación de la construcción de la futura Fiscalía Local de Porvenir, la más austral de Chile, la cual tendrá una superficie de total de 264 m<sup>2</sup>, una inversión aproximada de 800 millones de pesos y se emplazará frente a la Plaza de Armas. Asimismo, señaló “que esta obra marca y vuelve a demostrar el serio compromiso de la Fiscalía con la Región y nuestra localidad”.

#### Desafíos y Dificultades

Considerando la condición geográfica de Tierra del Fuego, su vasta extensión territorial, el fiscal declaró que “sin duda alguna incide en nuestro trabajo, en particular de las unidades especializadas o herramientas técnicas que nos permiten desarrollar mejores investigaciones en el sitio del suceso”. Pese a lo anterior, sostuvo que el compromiso del equipo de la Fiscalía y el permanente trabajo desarrollado junto a las policías y los demás organismos auxiliares han permitido obtener buenos resultados.